
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

No.1955 
3月 21日例会 プログラム 「教育のながれ」 玉野市教育委員会 教育長 岡本和徳様 

3月 28日例会 プログラム 「ものづくり岡山をめざして」 (財)岡山県産業振興財団 理事長 青井賢平様 

3月 21日のメニュー ・鮭のチャンチャン焼き(野菜､味噌) ・肉じゃが ・小鉢 ・お味噌汁 ・ご飯､お漬物 ・コーヒー
 

前回（3 月 14 日）例会記録 
 
会員総数 36名(内出席規定適用免除者 2名) 出席者数 25名 欠席者数 9名 出席率 73.53％ 前回補正率 79.41％

前回補正者 藤田君 林君 三宅(照)君 白石君 

出
席
報
告 欠 席 者 藤原君 花岡君 井上君 中山君 大久保君 小野君 小野田君 高橋(征)君 山田(次)君 
 
 来 訪 者   大原 利憲様（岡山旭川ＲＣ）  佐藤 史仁様、清水 直人様（駅東創庫作家） 
 
 会 長 挨 拶   
 
 本日は、岡山旭川ＲＣより大原利憲様がいらしております。ようこそいらっしゃいました。来年度、第10グループのガバ

ナー補佐をされる事になっておりまして、ご指導頂きます。宜しくお願い致します。又、玉野ＲＣ40 周年記念のモニュメン

トを担当して下さる、佐藤史仁様、清水直人様でございます。ようこそいらっしゃいました。 

 3月 14日は「円周率の日」です。先日、インターネットのニュースに、ある日本人が、円周率の10万桁記憶のギネス記録

挑戦の記事をみつけました。円周率が懐かしくて検索してみますと、135万件もの項目がありました。今日は学生時代を思い

出して、円周率について思い出してみて下さい。円周率は、「円の円周と直径の比率」ですが、ＢＣ2000年頃のエジプトやメ

ソポタミアでは、円周率が3.12～3.16 程度として測量していたようです。アルキメデス（ＢＣ287～212）は 3＋10/71～3＋

10/70 としています。ニュートン（1642～1727）は、小数点以下16桁まで求めています。近年は電子計算機の時代で、1949

年に 2037 桁、1958 年には 1万桁と、どんどん進歩し、2002 年に東大の金田康正教授が、日立のスーパーコンピューターで

１兆桁を出しました。円周率記憶の歴史は、約30年前から競われるようになり、1973年イギリス人が1,210桁を記憶、その

後競い合いが続き、日本人では、1995年後藤裕之氏が42,195桁の記録をたて、さらに2004年原口あきら氏が54,000桁で世

界記録、翌年には 83,431 桁を更新しており、今年 10 万桁に挑戦しましたが、おしくも失敗したそうです。皆様も頭の体操

に挑戦してみて下さい。 
 
 会 長 報 告   
 
・ 先程ご紹介させて頂きました、大原次期ガバナー補佐にご挨拶を頂きます。 

大原次期ガバナー補佐より 

 岡山旭川ＲＣで10年少々のロータリー歴ではありますが、次期ガバナー補佐を引き受

けました。今回は、プライベートで訪問させて頂きましたが、これから各クラブ訪問さ

せて頂きたいと思います。私は玉野市の日ノ出町生まれで、玉野が故郷であります。こ

れも何かの縁と思いますので、これからもご指導宜しくお願い致します。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 森下ガバナー事務所より『友』インターネット速報No.326が届いています。 

・ ロータリー財団より、国際問題研究のためのロータリー・センターのジュディー・ギブソンマネージャーよりロータリー

世界平和フェローへの申請に対して4名の日本人の方が選ばれたことの報告と、11件もの申請に対するお礼が届いていま

す。また、理想の候補者を捜す為のアドバイスも届いています。 

・ 『玉野交通安全推進大会』（4/7）への出席依頼が届いています。 

・ 他クラブの週報・例会変更通知につきましては回覧いたします。 
 
 第 10回定例理事役員会議事録 3月 7日   
 
・ 2007－2008年度地区年次寄付について ⇒ 目標の一人140ドルを先般達成致しました。 

 
 

「一次校正済み」Ｈ20年 3月17日 高橋秀明 

「校了」H20年 3月 18日 高橋秀明 
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 委 員 会 報 告   
 
・ 親睦・家族委員会（三宅孝治委員長）：①天満屋ハピータウン店長交代に伴う歓送迎会を予定通り本日行います。忘れず

に御参加下さい。 

・ ロータリー財団委員会（岸本委員長）：去年の7月から行って参りましたポリオボックス基金ですが、前回は7月 6日か

ら10月 26日まで約4ヵ月間で、37,194 円を集めさせて頂きました。今回は、11月 2日から3月 7日までで、37,017

円集まりました。ほぼ同額です。又、本日新たに回しておりますので、出来るだけ白いお金をお願いしたいと思います。

3月に締め切った寄付金の内、年次寄付に＄170、ポリオ基金の方に＄172.75納めさせて頂きました。 

・ 40周年記念実行委員会（藤田委員長）：①先程から配布されておりますが、案内状が出来上がりました。既に外部の方々

にはお配りしておりますが、会員の皆様の分には出欠のご案内が入っておりません。後日、名簿を作成して出欠を取ら

せて頂きますので宜しくお願い致します。又、奥様の出席もお願いしたいと思っておりますので、ご家庭でお話し下さ

い。 ②国際ソロプチミスト会長から、4月17日にございます第6回チャリティゴルフコンペに再度出席の依頼が参り

ましたのでご検討下さい。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・松尾会長－①次期ガバナー補佐大原様、良くいらっしゃいました。②佐藤史仁様、清水直人様よろしくお願いします。 

・谷口幹事－大原様よくいらっしゃいました。佐藤さん、清水さんようこそいらっしゃいました。 

・藤田君－①大原様ようこそいらっしゃいました。②佐藤様、清水様ようこそ、又「方舟」よろしく。③柴又「帝釋天」へ

厄おとしに行って参りました。有名な、とらやの草だんご、賞味期限が2日なので買って来るのをやめました。 

・島田君－①次期ガバナー補佐大原様良くいらっしゃいました。②佐藤さん、清水さんよくいらっしゃいました。 

・東川君､高橋(秀)君､白石君－次期ガバナー補佐大原様良くいらっしゃいました。 

・三宅(照)君－①宮原社長ありがとうございました。②孫の事で三宅保昭会員にお世話になりました。 

・岸本君－結婚記念月。    ・仲田君－結婚記念月。    ・林君－前回欠席。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「方舟モニュメントの説明」 佐藤史仁様 清水直人様 
 
 岸本君より  

 玉野ＲＣ創立40周年記念事業として、当クラブから岡山県に方舟モニュメントを寄贈す

る事が決定致しまして、その方舟の説明をして頂けるという事で、佐藤史仁様、清水直人

様に来て頂きました。 
 
 プロフィール  

＊佐藤史仁（さとう ふみひと） 出身：愛知県  所在：岡山県備前市  職業：美術家  学歴：バージニア州コモン

ウェルス大学大学院－立体芸術、コーコラン美術大学－芸術、東京デザイナー学院－空間デザイン 

経歴：ニューヨーク、ＤＣ、バージニア、ピッツバーグなどのギャラリーにて作品を発表。帰国後、芸術家、家具デザイ

ナー、家具職人、イラストレーターとして岡山を中心に活動。2005 年に、ジーンズファクトリーコンテンポラリ

ーアワード優秀賞を受賞。2007 年に、天神山文化プラザにて企画展（個展）を開催。現在は、備前市のアトリエ

と駅東創庫のアトリエを中心に芸術活動を展開。環境問題などの社会的問題を取り上げたコンセンプチュアルアー

トを製作している。 
 
＊清水直人（しみず なおと） 職業：美術家 

経歴：2006 年 hopes 展 大賞受賞 他。倉敷芸術科学大学非常勤講師、中国デザイン専門学校非常勤講師。自己の投影や

理想から、現実への拡張に変化を遂げるキャラクター。変転きわまりない時代と共に生じる文化・言葉。現実と虚

構の揺らめくなかの社会的アクチュアリティーを追及すべく、キャラクターや言葉をテーマに活動している。現在、

玉野市山田にて地域とアートの関係を模索するべく「アートタウン山田プロジェクト」を展開している。 
 
 前回ご報告致しましたプランより、設置場所などの条件がございまして、完成のプランが変更になりました。そのご報告

と、現在の経過を紹介させて頂きたいと思います。 

①タイトルは「方舟」。安全と保護を提供する場所という意味からのコンセプトになります。 

②一番大きな変更は、本体が2本から1本に変更になりました。理由は、公園自体が避難指定区域でありまして、無理に2

本にすると、かなり隅になります。1本であれば、ある程度の場所に設置できるのでそうさせて頂きました。 

③それに伴い、コンセプトが変更になりました。前回は、2本ある事によって、作品と鑑賞される方の関係性という部分を

強調し、触れて頂く、乗って頂くがコンセプトでしたが、公共の場所と言う事もあり、安全面の確保が必要と言う事で、

完全に観賞用になりました。 

④1本になった事で、前回のつるつるの表面を止めまして、作品自体の印象を強くするという意味も込めて、鉄のフレーム

を作らせて頂きまして、そこに布などを巻き、小さいものが集約する事により形を作りたいと思います。これに関しては、

地域が作品と係わりが無くてはいけないというコンセプトの一部で考えました。地域の方が来て、捲いて貰う事により、

ただ放置するのではなく、係わりを持って頂くという事です。 

⑤ライトは設置致しますが、最初は点けない予定です。  ⑥完成は5月17日をめどに考えております。 

  清水様     佐藤様 


